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信用卡一直不用会怎么样？知道这些少花冤枉钱！

使用信用卡是很正常的事，而且对于一些年轻人有一两张信用卡都不是问题，有的
卡友可能更多，但是这么多的信用卡并不是都用，那信用卡一直不用会怎么样？

大家有想过吗？如果信用卡闲置不用给我们带来的影响有哪些？下面一秒通小编给
大家介绍下有哪些后果。

首先要知道的闲置的信用卡是什么种类的，不同卡片影响程度不同。

1、如果你的信用卡没有激活，闲置起来是一般没有什么影响，不会对征信带来影
响。

2、如果你的信用卡是激活啦，或是特殊信用卡，还会强制收取年费，你都有欠费
的记录，就算没有使用也会自动扣除年费，很多卡友都没有注意到这点，不能及时
还款，逾期还款给自己征信带来影响.

3、闲置的信用卡太多，不仅会影响到自己的征信，有些低额度信用卡还会影响到
其他信用卡的提额，这样对于办理大额信用卡的朋友来说影响很大。

所以信用卡不是越多越好，如果办理的信用卡不用，可以销卡，不能放置，重点是
大家要保持良好的消费习惯，对于自己的信用卡账单要常关注，不要有未还的款项
。
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